



El día de hoy, la compañía de Bill Gates, *Microsoft Corp.*, despidió a un total de dos mil 100 empleados, sumando a éstos con los 13 mil puestos de trabajo que recortó el gigante tecnológico durante el pasado mes de julio.

A pesar del gran número de trabajadores despedidos por *Microsoft*, se sabe que la empresa tecnológica aún debe terminar a otros dos mil 900 empleados, aunque no se ha dado una mención sobre cuándo ocurrirá esto.

El objetivo de *Microsoft* es recortar a un total de 18 mil empleados, lo que representa aproximadamente el 14 por ciento de su fuerza de trabajo, debido a la decisión del director ejecutivo, Satya Nadella, de achicar la compañía.

El portavoz de *Microsoft*, responsable de divulgar a los medios de comunicación sobre los despidos efectuados el día de hoy, informó que éstos se llevaron a cabo en distintas áreas de la compañía y alrededor de varios países en el mundo.

Fuente: sexenio